
　～受講者の声～

・鶴山館が多くの方の意志で残っていることがわかりました。大切にしていかなければならないと思いました。

・藩校の歴史に加えて、建築面からの話もあったので、興味深かったです。

・由緒ある建物を残したいという先人の志を感じることができました。　・鶴山公園に行き、鶴山館を心して見学したいです。
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1１月2５日 （土）

市民と士族が残した鶴山館

津山・美作地域のホットな研究成果をご紹介する「美作学講座」。
第２回は、鶴山公園内の「鶴山館」についてご講演いただきました。

第 2 回

講師　山崎 真由美 氏
（ヘリテージマネージャー）

建物に残された痕跡から「昔の姿」がわかること。
「昔の姿」から当時の建物の使われ方や、

人々の様子が想像できること。
ヘリテージマネージャー／建築士の立場から、
調査の裏話についてもお話しいただきました。


